

ESTÁ AQUÍ:

GENERAL

NACIONAL

Ecopetrol denuncia 7 atentados contra 2 oleoductos en cuatro días

MAYO 05, 2020 - 16:05



IMPRIMIR/ENVIAR

 IMPRIM...
 CORRE...

TAMAÑO LETRA

 SMALLER
 SMALL
 MEDIUM


2

(EFE).- La petrolera estatal colombiana **Ecopetrol** denunció este martes que los oleoductos Caño Limón-Coveñas y Bicentenario, dos de los más importantes del país, fueron objeto de siete atentados, por lo que activó un plan de contingencia para atender la emergencia.

"Desde el pasado sábado se han presentado siete ataques contra los oleoductos Caño Limón-Coveñas y Bicentenario en los departamentos de Arauca, Norte de Santander y Boyacá", informó la compañía en un comunicado.

Con estos ataques, la infraestructura petrolera ha sufrido este año 25 atentados que dejan millonarias pérdidas económicas y daños en el medio ambiente.

Ecopetrol detalló que "en total fueron perpetrados seis atentados contra el sistema Caño Limón-Coveñas y uno contra el oleoducto Bicentenario".

El oleoducto Caño Limón-Coveñas, de 770 kilómetros de longitud, transporta el **petróleo** desde los pozos de Arauca (en la frontera con Venezuela) hasta Coveñas, un puerto en el Caribe.

Las acciones contra los dos oleoductos ocurren en regiones fronterizas con Venezuela en las que hace presencia el Ejército de Liberación Nacional (ELN), guerrilla que no prolongó el alto el fuego unilateral que declaró durante abril pasado.

Cenit, compañía filial del Grupo **Ecopetrol**, informa que activó el plan de contingencia en los oleoductos para atender las emergencias ocasionadas por siete atentados.

"Rechazamos enfáticamente estos ataques contra los oleoductos del país que generan afectaciones sociales, económicas y ambientales, más aún en esta crisis que se presenta en el país por la COVID-19, lo que hace más complejo adelantar las reparaciones", dijo el presidente de **Cenit**, Héctor Manosalva Rojas.

A las zonas de los atentados fueron enviadas tropas del Ejército para asegurar la zona y garantizar la llegada del personal técnico que inspecciona los daños ocurridos y reparar la tubería.

Además, la compañía informó de la situación a los consejos municipales de gestión de riesgos y desastres y se activaron los respectivos planes de contingencia. EFE



2

0 comentarios

Ordenar por 

MÁS NOTICIAS DE ESTA SECCIÓN



NACIONAL 05 MAY, 2020 - 16:19

Ecopetrol denuncia 7 atentados contra 2 oleoductos en cuatro días



NACIONAL 05 MAY, 2020 - 15:46

Banco Caja Social establece horarios y canales para que reclamen pensión



NACIONAL 05 MAY, 2020 - 14:39

Colombia reactivaría el comercio en municipios sin presencia del coronavirus



NACIONAL 05 MAY, 2020 - 14:38

Colombia cuenta con 2800 respiradores más para combatir el COVID-19



NACIONAL 05 MAY, 2020 - 12:29

Gobierno Nacional extendería cuarentena por 15 días más



NACIONAL 05 MAY, 2020 - 12:11

Debemos perder el miedo a lo virtual: **Ministro** de Agricultura



NACIONAL 05 MAY, 2020 - 12:10

Gobierno Nacional hace un llamado a 500mil beneficiarios del programa Ingreso Solidario a registrarse para recibir giros



NACIONAL 04 MAY, 2020 - 21:08

Fallece el colombiano **Álvaro Teherán**, exjugador del Unicaja y el Fuenlabrada

RIOHACHA

- Calle 7 No. 9 - 86
- Tel: +57 (5) 7271385
- Cel: 3114380131 - 3012233166

SANTA MARTA

- Avenida Libertador N° 12A - 37
- Tel: +57 (5) 4217736 - 4217738 - 4217739
- Cel: 310-6601435

BARRANQUILLA

- Calle 81 N° 64-29 Apt. 9D
- Ed. El Rosal del Parque
- Tel: +57 (5) 3788181
- Cel: 3157236436 - 3012044725

BOGOTÁ

- Carrera 13A N° 38 - 89 Of. 201
- Tel: +57 (1) 2320028 - 3402400 - 2850519
- Cel: 310-6895161

LA GUAJIRA

- Lo mejor en noticias. Fundado el 3 de julio de 2007.
- «Defenderemos los más sólidos principios periodísticos, los valores éticos y morales y haremos todo lo que esté a nuestro alcance para construir una identidad guajira y Caribe»
- email: mensajes@periodicolaguajira.com